新学期が始まって1ヶ月がたちました。素晴らしいことがいくつかありました。

- 1 頼もしくなったこと
 - 1年生は立派な中学生になりました。
 - 2・3年生は先輩となり、学校生活や部活動のことを教えてあげています。
- 2 見通しを持って生活していること
 - フォーサイトに連休中と連休後の予定を書いてある1年生がいました。
- 3 授業にしっかり取り組んでいること 学校生活の中心は授業です。皆さんしっかり取り組んでいてうれしく思っています。
- 一方、慣れからくる失敗が出る時期です。昨年度あったことを振り返ります。
- 2 マナーを守りましょう

特に、バスの中のマナーとバス待ちのマナーです。バスの中、バスの停留所には、高校生や大人もいます。中学生が「自分は大きな声で話していない」と思っても、他の方はそのように捉えていないことが多くあります。皆さんは、金沢錦丘中学生という立派な社会の一員です。自分のまわりの様子を感じて行動してください。

3 迷惑な情報を発信しない

これはインスタやラインなどSNSだけではありません。普段の会話でも同じです。話す前、送信する前に一時停止して考えましょう。

さて、新学期1ヶ月たち、知らないうちに頑張りすぎ、疲れてきているかも しれません。比較的時間にゆとりがある連休です。休養をしっかりとり、充実 した休日となるようにしてください。また、心配事や困ったことなどありまし たら、先生に伝えてください。いっしょに解決しましょう。

連休が明け、調子よく過ごすことができるように、このあとの連休も規則正しく生活してください。